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Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr.Kössinger, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat, 

 

die CSU-Fraktion im Gautinger Gemeinderat stellt hiermit den folgenden 

 

 

Antrag 

 

mit der Bitte um Behandlung im zuständigen Ausschuss oder im Gemeinderat: 

 

  

„Prüfantrag zur Ermöglichung hybrider Gremiensitzungen“ 

 

 

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung die Umsetzung hybrider 

Gremiensitzungen nach Inkrafttreten der Gesetzesänderungen durch den 

Bayerischen Landtag zu prüfen. Dabei soll dem Gemeinderat aufgezeigt werden, 

welche technischen Veränderungen getroffen werden müssten, mit welchen 

Kosten diese verbunden wären und welche Auswirkungen dies auf die 

Geschäftsordnung hätte. 

 

 

 

Begründung 
 

Die Regierungsfraktionen im Bayerischen Landtag haben ein Gesetz zur digitalen 

Teilhabe für Räte auf den Weg gebracht. Dies ist ein Meilenstein in der Vereinbarkeit 

von politischem Ehrenamt und Familie, sowie Ausbildung/Studium und politischem 

Ehrenamt. Auch für die Gemeinde Gauting würden wir die Umsetzung von Hybrid 
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Sitzungen befürworten, da sie gerade in Pandemie-Zeiten eine sehr gute 

Maßnahme darstellen, um Kontakte zu reduzieren und den Gremien trotzdem die 

Tagung in voller Besetzung ermöglichen. Mittelfristig werden hybride 

Gremiensitzungen die Präsenzteilhabe nicht ersetzen, aber hoffentlich ergänzen, um 

allen Bevölkerungsgruppen die Wahrnehmung eines Mandats zu ermöglichen. 

Inwiefern die Einführung von Hybrid-Sitzungen in unserer Gemeinde ermöglicht wird, 

soll im weiteren Verlauf unter Berücksichtigung der technischen Veränderungen 

sowie der daraus resultierenden Folgekosten diskutiert werden. 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Eva-Maria Klinger Florian Egginger Maximilian Platzer 

 

 


